



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DU CONSEIL D'ETAT

Aline Rampazzo succédera à Frédéric Charpié comme secrétaire générale du DFA

Le Conseil d'Etat a pris acte en février dernier de la démission de Frédéric Charpié, secrétaire général du Département des finances et de l'agriculture (DFA). Entré dans cette fonction au 1er janvier 2022, Frédéric Charpié a décidé de poursuivre sa carrière d'avocat au barreau vaudois. Pour lui succéder dans un esprit de continuité, le Conseil d'Etat a désigné Aline Rampazzo Jaquier, actuelle secrétaire générale adjointe du département. Ayant travaillé précédemment de nombreuses années au sein de l'Office des affaires extérieures, Aline Rampazzo Jaquier bénéficie d'une grande expérience des entités transversales et des rouages de l'administration. Elle prendra ses fonctions le 1^{er} septembre 2023.

Frédéric Charpié a débuté à L'Etat de Vaud en qualité d'avocat au sein du Service juridique et législatif pendant neuf ans. Il a été engagé ensuite comme secrétaire général adjoint pendant presque sept années auprès de l'ancien Département des finances et des relations extérieures. Il a été promu le 1^{er} janvier 2022 au poste de secrétaire général de ce département qui est devenu le DFA au 1^{er} juillet.

Après avoir conduit notamment la réforme juridique de la protection du patrimoine culturel immobilier, entrée en force en juin 2022, Frédéric Charpié a assuré la transition organisationnelle et administrative du département. Le Conseil d'Etat a pris acte en février de la démission de sa fonction avec effet au 31 août 2023. Il lui exprime sa reconnaissance pour l'excellente collaboration partagée pendant de nombreuses années, et salue son investissement sans relâche au service de l'Etat. Il relève la qualité du travail accompli et la précision avec laquelle il a su mener à bien les missions et projets qui lui ont été confiés.

La cheffe du DFA Valérie Dittli a souhaité que la succession au sein du Secrétariat général puisse assurer la stabilité du département après une période de transition et garantir la continuité des prestations délivrées. La cheffe du département a proposé ainsi la nomination par voie d'appel de l'actuelle secrétaire générale adjointe du DFA. En cohérence avec sa politique de gestion de la relève et de promotion des compétences internes, le Conseil d'Etat a désigné lors de sa dernière séance Aline

Rampazzo Jaquier en qualité de secrétaire générale du DFA dès le 1^{er} septembre prochain.

Aline Rampazzo Jaquier est titulaire d'un bachelor en sciences politiques de l'Université de Berne, au cours duquel elle a effectué un stage auprès de la Conférence des gouvernements de Suisse occidentale, découvrant ainsi les relations intercantionales, avant d'obtenir un master en politique et management publics à l'IDHEAP. Elle a travaillé ensuite pendant dix ans au sein de l'Office des affaires extérieures, dont six années en tant qu'adjointe du chef d'office. Durant cette période, elle a poursuivi sa formation et obtenu notamment un Certificat en management et gestion du changement.

Arrivée au Secrétariat général du département en avril 2022, elle a démontré d'emblée son esprit de collaboration avec le secrétaire général, ses facultés d'analyse et de synthèse, ainsi qu'une grande maîtrise des dossiers transversaux du DFA en pleine réorganisation. Sa rigueur, son aptitude à assumer la charge de travail et sa résistance au stress sont particulièrement appréciées de ses collègues comme du Conseil d'Etat, qui lui souhaite plein succès dans ses nouvelles fonctions.

Bureau d'information et de communication de l'État de Vaud

Lausanne, le 16 mars 2023

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DADN, Valérie Dittli, conseillère d'Etat

DFA, Frédéric Charpié, secrétaire général

DFA, Aline Rampazzo Jaquier, secrétaire générale du département dès le 1er septembre 2023

TÉLÉCHARGEMENT(S)